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Ata no 20 de202l

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores:

Neto Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar

Biaggi (Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a

Presidência da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição, Lei Organica e R
egimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. A Seúora Presidente colocou em

apreciação e votação a Ata 19 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente

solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: INFORMAÇ ÃO rcAtZOZt

Que seja informado se o Executivo Municipal possui alguma resposta quanto às medidas necessárias tomadas

junto à Companhia Estadual de Energia Elétrica - CEEE quanto à colocação de dois postes com iluminação na

localidade da Rua Ulíbio José Teixeira, entre as Ruas Santo Antônio e Crispim Raimundo de Souza, de autoria do

VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇAO tOltZ02lQue seja informado se esta Secretaria

possui uma data específica para que seja realizada a reconstrução da parada de ônibus localizada ao lado da

Escola Dr. Crispim Raimundo de Souza, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT;

INFORMAÇ Aõ TAZOZI Que seja informado se há previsão para que seja realizada roçada e limpeza na

área da "aviação", conforme solicitado através do Pedido de Providências no 14512021, de autoria do

VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO tOqlZO2l Que seja informado se esta Secretaria

possui planejamento para contratação de Arquiteto ou Artista Plástico para que seja realizada a recolocação do

Monumento Dante Teixeira La-Rocca na Praça das Bandeiras, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; INFORMAÇÃO ll0l202l Que seja informado se foram realizados estudos para os seguintes pedidos: 1.

Construção de uma rampa com guarnições na lateral do estacionamento do Cemitério Municipal, onde já tem um
acesso a Rua Odorico Antônio Soares; 2. Construção de um passeio público (calçada) na Rua Odorico
Antônio Soares, conforme solicitado através do Pedido de Providência no 6612021, de autoria VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO t t ll202l Que seja informado se há previsão para o término de

reparos na rede de iluminação pública, assim como reposição de lâmpadas, na Avenida Cacildo Delabary, de

autoriaVEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO 11212021Que seja informado por esta

secretaria o número de famílias que são atualmente beneficiárias do Programa Bolsa Família, quantas ainda
restam na fila de espera, e quais foram os cortes de verbas que esta secretaria sofreu no período de pandemia, de

autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS 1982021Que seja feita manutenção da rede de

esgoto que passa pelos fundos das residências localizadas na Rua Sady Coelho Mazzini. Seguem fotos em anexo,
de autoria do VEREADORNETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 19912021Que seja realizada manutenção
da iluminação na extensão da Rua Coronel Galvão, sentido estrada Lavras/Caçapava - Bairro Cerrito, de autria do
VEREADORNETOVIANA-PT; PROVIDÊNCIAS200/2021Que sejam providenciados os serviços de
manutenção das cabeceiras e da estrutura da ponte localizada na Rua João Luchsinger Bulcão, pois a mesma se

encontra com um grande buraco, que esta coberto por galhos na tentativa de evitar acidentes aos motoristas que
por ali transitam. Que também seja feita manutenção da limpeza da vegetação nesta mesmâ rua. Seguem fotos
em anexo, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 2}ll212l Que seja feita
manutenção em toda a extensão da estrada do Rincão dos Saraivas, de autoria do VEREADOR NETO VIANA -
PT. Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma Boa Tarde à
senhora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, as Assessoras de Bancada e logo parabenizou o
colega vereador Juliano Confisco por estar de volta as suas atividades. Também parabenizou a

Secretaria de Educação pelo belo trabalho que vem apresentando. Parabenizou a Secretaria de Obras
pelo trabalho de limpeza em nossa cidade. Falou da caminhada que o Prefeito vem batalhando sobre o
Projeto Baixa Renda. Falou de suas proposigões apresentadas em Sessão. Vereador Dimmy Alves -
Progressista desejou um Boa Tarde à senhora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, a Assessoria e

aos demais presentes. Disse que faz das palavras do colega vereador Adilson Seixas que essa Casa

muitas vezes não é vista pelo Executivo, pelo número de indicações que essa casa vêem apresentando,
disse que alguma coisa tem na Administração. Deixou registrada a sua admiração a todos Agentes de

que estão à liúa de frente enfrentando esseSaúde, Enfermeiros, Médicos, Técnicos de
vírus, e a todos que não puderam parar as Disse que esta fiscalizando, pois foi eleitosuas ati
para isso. Disse que entrou em contato com o S de Saúde para falar sobre a filaqã\uls}í de pessoas que



estavam na chuva esperando a vacina do Covid-l9, e sobre esperar na chuva e não ter onde ficar, e

chegando o inverno isso complicará a saúde dessas pessoas, e sugeriu para transferir essas pessoas para

outro lugar. Ma ele disse que não tem como porque não teria internet. Falou que o Secretário não tem

interesse. O vereador Renan Delabary pediu a parte falando sobre o assunto debatido pelo vereador

Dimmy Alves- Progressista. Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa tarde à

senhora Presidente, aos colegas Vereadores, e a assistência. Falou sobre a Preposição do Vereador Neto
Viana. Parabenizou a Secretaria de Obras pelo trabalho feito na praciúa. Falou ao Vereador Dimmy
que concorda com ele sobre essa situação de não ter internet para transferir as pessoas para vacinação, e

disse que a praça seria um ótimo lugar para essas pessoas irem fazer as vacinas da covid-l9. E falou
sobre a resposta do pedido para ter carros paÍa a oncologia. Vereador Dimmy Alvez - Progressista pediu

a parte falando do assunto. Vereador Renan Delabary - Progressista desejou uma Boa Tarde à
seúora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, colaboradores desta Casa. Iniciando sua fala pediu
uma Moção pelo falecimento do senhor Luis Henrique Moreira mais conhecido como "Rapadura", um
Lavrense onde foi Rei momo de nossa cidade e mais uma pessoa que perdemos pelo esse vírus. E
também outro pedido de Moção pela perda de outra Lavrense dona Marli que estava com câncer, deixou
o registro da Bancada Progressistas por essas perdas. Disse que não sabe por onde começar, pelo fim
pelo começo ou pelo meio. Falou sobre as proposições apresentadas em sessão e suas respostas e o que

foi atendido e o que não foi atendido. Disse que ficou feliz pelo retorno do colega vereador Juliano
Confisco. Vereador Adilson Seixas - PDT pediu aparte somando com a sua fala sobre o tema debatido.
Disse que sobre as suas Emendas Parlamentares fará o que achar melhor pela comunidade. E que a
saúde tem dinheiro e não precisa. Vereador Juliano ConÍisco- Progressista desejou uma Boa Tarde a

Senhora Presidente, aos demais colegas Vereadores e aos demais presentes. Agradeceu o apoio dos
colegas. Parabenizou o colega Dimmy Alvez - Progressista pela fiscalização na vacinação do COVID-
19. E disse que o Secretário de Saúde Cacildo Delabary mostra cadavez mais o desinteresse pela nossa
comunidade, tanto na vacinação como nos caÍros para a oncologia e o Prefeito também. Falou da conta
de Água do Hospital e disse que tem que ser feito um levantamento, pois não deve ser esse valor todo de
R$ 4.000.00 (quatro mil reais). Falou de suas proposições apresentadas em Sessão e não foi atendida e
disse que o Prefeito não colabora nem um pouco com essa Casa Legislativa. Vereador Clemar Biaggi
- (Careca) - PTB desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente, aos demais colegas Vereadores e
assistência. Agradeceu a Deus por mais uma semana. Disse que ouvindo os colegas, talvez possa estar
tendo um equivoco. E que às vezes é a maneira de Legislar e Executar e que nosso papel não é esse.
Disse que não tem como ter um carro para cada paciente, até porque não vão todos os pacientes para o
mesmo lugar e que é impossível. E disse que a nossa saúde é uma das melhores da região. E que não é
em um instalar de dedos que as coisas se resolvem. E que essa doença está em muitas pessoas que
conhecemos. A Vereadora e Presidente da Casa Eva Mesa - MDB pediu a parte falando do assunto.
Vereador Guto Bittencourt - Progressista também pediu a parte falando sobre o assunto. Disse que se o
governo estivesse tão IUrm não tiúam reelegido o Prefeito que está hoje. Vereador Neto Viana - pT
desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente aos demais colegas e os Assessores de Bancada e aos
demais presentes em sessão. Iniciou a sua fala falando sobre o Pedido de Providências apresentado emfevereiro e debateu sobre a proposição, e que é necessário que o Executivo de uma atenção. Disse queessa semana estará com agenda no Executivo Municipal, para se interar como representante dacomunidade e ficar por dentro dos assuntos. Vereador Nenê Brito - pDT desejou uma Boa Tarde àsenhora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, e aos demais presentes. Parabenizou o colegavereador Confisco por estar de volta ao trabalho. E disse ao amlgo vereador Clemar Biaggi (careca) -PTB, que se soma sobre o tema debatido dos carros para Oncologia. E desej ou uma boa semana a todose que todos se cuidem por causa da covid_19 e usem máscara e álcool gel. A Presidente e Vereadora EvaMesa - MDB comunicou sobre a Sessão Ordinária do dia 03-05 -2021 que será adiada para o dia 04 _05_2021devido ao curso online que a DpM irá rcaltzar sobre o ppA, onde a Comissão irá participar e os demaisvereadores estarão convidados a participar Falou sobre a Indicação apresentada e a resposta recebida. E disse quesomos os lideres do povo Disse que pediu alguns pedidos verbais em questão de obras. Falou sobre a saúde edisse que é bem complexo complicado e bem delicado. E disse que a frota da saúde melhorou bastante. E que tempacientes que querem caÍTos exclusivos e que não é possível e que se coloquem no lugar do outro. E que temmuitas pessoas com essa doença. O Vereador Guto Bittencourt - Progressista pediu a parte falando sobre oscanos para a Oncologia. Ordem do dia: REQUERIMENTO 161202l Qre Excelentíssimo SeúorGovernador do Estado do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, ampl ie o Programa Nota Fiscal Gaúcha,com a INCLUSÃO das areas do Esporte e da visando atender entidades destas areas peloprograma, de autoria do VEREADOR RENAN PROGRESSITAS. Aprovado porunanimidade; INDICAÇÃO 4t/2021ete seja para colocação de cimento oróximo-t\i*-l*u ao



meio-fio, com uma largura de aproximadamente 30 a 40 centímetros, em todas as ruas do município,
como já existente em frente ao Lava-jato BG, esquina Júlio de Castilhos com Coronel Mesa, de autoria
do VEREADOR NENÊ BRITO - PDT. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 4212021Que seja
informado à população, através do site da Prefeitura Municipal, o cronograma quinzenal de serviços da
Secretaria de Obras, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT. Aprovado por unanimidade.
Considerações f inais: Vereador Adilson Seixas - PDT citou uma mensagem de Deus sobre seu Pleito
Eleitoral e disse que está aqui para defender o povo. Disse que a cada gestão que passa a tendência é melhorar. E
se somou com a fala do vereador Renan Delabary da perda do querido Rapadura. Vereador Dimmy Alves -
Progressistas disse que não tem como atender o que vocês querem e essa Casa é do Povo e irá representar
sempre a comunidade e que o Executivo ganha muito bem para executar. Vereador Guto Bittencourt -
Progressista falou das pessoas que perderam suas vidas com esse vírus na cidade de Bagé e que temos que nos
cuidar. E disse que o PP é o maior e desejou uma boa semana a todos. Vereador Renan Delabary -
Progressistas falou sobre as eleições e disse da vitória legitima, mâs quer saber quando irão trabalhar. Disse que
o salario que ganha no final do mês é para fiscalizar. E que estamos (vereadores) fazendo o nosso trabalho. E que

se fosse um mar de rosas nos não estaríamos em uma sessão de cinco horas. E que todos fiquem com Deus. E
cada um trabalhando da sua melhor forma. Vereador Juliano Confisco Progressistas disse que é isso cada um
trabalha da melhor forma possível. E deixou uma pergunta ao Vereador Careca arumar um bueiro é fácil, mas o
problema que o Vereador Renan Delabary e o Vereador Neto Viana citaram naquela ponte já não é de hoje e

disse que o vereador Careca já foi Secretario de Obras. Vereador Clemar Biaggi (careca) PTB disse que da
mesma forma que respeita a forma que os colegas vereadores habalham os colegas vereadores também deveriam
respeitar a forma como eu trabalho, da maneira que defende. E que naquela época não estava tão grave como está
hoje à situação da ponte. E falou que sempre atendeu da maneira possível quando foi Secretário, e que a resposta
foi dada nas urnas. E que sentado atrás desse birô se resolve todos os problemas. Legislar não é Executar. Disse
que claro que o Prefeito não gostaria que estivesse sendo cobrado. E desejou uma boa semana a todos e que a
comunidade esta vendo o que esta sendo feito. Vereador Neto Viana - PT falou sobre a indicação apresentada,
falando sobre o cronograma. E que entende que o funcionalismo fazde tudo para realizar os serviços. Pediu para
a população se cuidar e disse que sentiu muito pela perda do amigo "Rapadura". E desejou uma boa semana a
todos. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa semana a todos e que se cuidem usando álcool e máscara.
As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora
Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a hatado declarou encerrada a presente Sessão
Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 26 de abril de 2021.

ç-

.-:'À
'Y \rC;1)-1,.,
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